



平成30年度 学校だより 学校ホームページ <http://minamisyo.nagaiizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 61

平成31年3月1日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

「6年生！ありがとう！」声・表情・表現・進行・会場…すべてに感動。



今年度最後の児童会行事「6年生を送る会」が終わりました。今年度最後の児童会行事です。子どもたちの様々な表情・感情・友情を体育館のあちらこちらに見ることができました。

2年生は、小さな体を思い切り動かしてスーパーボールのように跳ねまくるダンスで全学年に元気をくれました。「カーモン・ベイビー・アメリカ！」のところの動きはもちろん、それ以外のところの動きが、**とにかく可愛い！**

1年生は、6年生と一緒に撮った写真をつけた特別ペンダントをプレゼント。最後のペア活動でお手紙つきのペンダントを渡して1年間の感謝を伝え合ったそうです。6年生を見つめての、**最後の足踏みと一緒のガッツポーズ**、**かっこよかったね！**

4年生は、クイズ「6年間の思い出」を、リレーのように配役が変わる劇を演じながら行いました。6年間の給食で最初に食べた給食は何か？一番人気の部活は？と準備したクイズに6年だけでなく、**学校全体がのめり込みました。**

3年生は、「ヒカレ」という応援メッセージが溢れる曲を全力で歌いました。そして、その歌声に合わせて、応援団とフラッグ隊が力強い応援を繰り広げました。期待と不安の入り混じる6年生の気持ちを大いに盛り上げる**学年全体の勢いが印象的**でした。

5年生。今回の会を運営するのは5年生です。6年生を送る会の成功＝スーパーキャプテンになるための切符です。プレッシャーも感じたでしょうが、楽しく、おもしろく、かつスムーズに会を運営しました。体育館の前、後ろを飾った6年生の未来への一步をイメージさせる大きくて美しい飾りつけ、6年生一人一人の思い出を連想させる個人掲示、体育館の中で、遠く離れた5年生同士で合図を無言でやり取りする姿、司会をしながら「今の全校の状態」を確認しながら進める姿、マイクなしで大きな声で幕間や「ここがすごいぞ6年生」を披露した姿、前に立つ同学年の仲間をステージ下から盛り上げようとした心、どれも5年生の**大きな成長**を感じさせるものでした。そして、合唱「絆」。6年生を目の前にして歌う5年生。どんな気持ちだったのでしょうか。スーパーキャプテンという名を**受け継ぐ者として**、胸を張り、堂々とした姿で歌声を聴かせてくれました。

そして6年生。各学年の発表を聞きながら、**温かい表情で見守ったり**、真剣な表情で凝視したり、大笑いしながら楽しんだり、6年生を送る会全体をじっくり

味わっていました。また、涙が止まらない子、涙を見せまいと下を向く子など、しっとりした空気も感じられました。最後の6年生の合唱「空高く」「最後の一步 最初の一步」では、1年生から5年生の**南小全員に感謝と激励**の気持ちを込めて歌っていたのが伝わってきました。下級生も、歌う6年生の顔をじっと見つめているのがわかりました。学校の教室、廊下、運動場、体育館など、どこかでふれ合った6年生、助けてくれた6年生を確認しているかのような様子でした。6年生の合唱でいっそう体育館の中が何とも言えない温かな空間になりました。

今年度も実質、あと13日。全員でゴールに向かうみなみっ子たちよ。ファイト！

